

contractée par les citoyens de Québec envers les bons frères et la société d'Éducation de ce district. On nous informe que plusieurs paroisses désireuses de posséder ces habiles instituteurs en ont été empêchées par la crainte d'encourir des dépenses trop fortes. Nous pouvons dire avec certitude que tous les frais d'établissement d'école de Frères, y compris les frais de voyage, ne peuvent excéder \$195.

Pour \$90, par année, on aura trois frères; et cette somme est la seule qu'on aura à payer, à ces instituteurs, et servira à payer leur entretien et toutes leurs dépenses.

Comté de Montmorency.— Il paraît que ce comté a été hier, le théâtre d'une scène, aussi dégoûtante que scandaleuse. Hétons nous de dire pour l'honneur des respectables habitans de ce comté, qu'ils n'y ont pris aucune part et que toute la gloire de cette brillante journée appartient à certains individus de la cité de Québec trop connus pour qu'il soit nécessaire de les nommer; à des gens qui, pour satisfaire des haines personnelles, des rivalités d'établissements, rapetissent la politique du pays aux proportions mesquines et honteuses des animosités individuelles.

A propos de cette affaire, on nous a informé que dimanche à la porte de l'église du Château-Richer, M. Rhéaume, avocat de Québec, nous a fait l'honneur insigne de s'occuper de nous, et que là, après avoir déclaré que tout le monde excepté lui, était vendu à l'administration, il avait ajouté que l'*Ami de la Religion et de la Patrie* était aussi vendu à l'administration. Voilà une magnifique découverte et qui montre plus de spiritueux que d'esprit.

Concert.— Nous avons assisté, hier au soir, au concert de MM. BURKE et HOFFMAN. Jamais, de l'aveu des amateurs et connaisseurs, il n'a été entendu dans Québec, un violoniste de la force de M. Burke; entre ses mains, le violon paraît être un instrument magique qui exprime à volonté tous les mouvements de l'âme de l'habile exécutant. M. Hoffman, est un des pianistes distingués, malgré sa jeunesse; il donne au piano, instrument ingrat, de l'âme et de l'expression, et il en surmonte les difficultés avec une facilité admirable et vraiment étonnante.

Ces messieurs donnent ce soir, un second et dernier concert. Nous invitons fortement tous ceux qui veulent connaître la puissance du violon, cet instrument qui nous paraît vulgaire et insignifiant tant on est habitué à l'entendre grincer, à pas ne manquer de se rendre ce soir, à l'hôtel St. Georges, à 8 heures et demie.

Yucatan.— Les Yucatéques ont été victorieux dans plusieurs engagements avec les sauvages qui paraissent entièrement en déroute.

Mexique.— 11 juillet. Un combat a eu lieu entre les troupes du gouvernement commandées par Bûstamente et les insurgés conduits par Paredès; ces derniers ont remporté la victoire. Bustamente a perdu 500 hommes. On s'attend à voir le gouvernement actuel renversé par Paredès. Les routes du Mexique fourmillent de voleurs.

Liste des Lettres

qui sont restées au bureau de Poste de Whitehall, et qui n'ont pas été expédiées à Québec, faute d'être payées.

P. Fournier, Québec,	5.
Léandre Fréchette, do	12.
F. C. Julien, do	10.
Marie Jacques, do	10.
Mad. Ve. Frs. Jolies, do	10.
J. H. Jolicore, do	5.
T. H. Julien, do	10.
Ph. Lesueur, do	10.
Ed. Lacroix, do	10.
D. Mercier, do	10.
Jacques Mercier, do	10.
F. Morin, do	10.
Ls. Magnenant, Lotbinière,	12.

Les chiffres qui sont placés après les noms indiquent le prix du port à payer, pour retirer ces lettres, c'est-à-dire, 5, 10, 12 cents, faisant à peu près 6, 12 et 15 sols.

(De la Revue Canadienne.)

LE DR. LA TERRIÈRE.— Une assemblée a eu lieu la semaine dernière à la Malbaie pour approuver la conduite du Dr. La Terrière qui a préféré les intérêts de son comté aux siens propres. L'assemblée a adopté des mesures pour assurer la réélection de ce monsieur.

L'avenir, de Samedi dernier nous apprend qu'un grand nombre de personnes viennent des campagnes pour prendre des informations sur les Townships de l'Est afin d'aller s'y établir.

Il y a déjà un grand nombre de familles, dit cette feuille, qui ont fait choix de terres qu'elles veulent habiter dans Roxton et les environs. Jeudi dernier, il est parti trois familles de cette ville, qui ont fait l'acquisition de propriétés dans Stuckly, township voisin de Roxton et qui est déjà habitée par un grand nombre de familles canadiennes. Leurs noms sont J. B. Crotcau, sellier, M. Séguin, boulanger, et M. Séguin, charretier, tous trois de cette ville et pères de famille.

TÉLÉGRAPHE DE TROY ET MONTRÉAL.— La tâche difficile de faire traverser les fils métalliques de cette ligne, près des rapides du St. Laurent a été heureusement accomplie jeudi passé. La communication est maintenant établie entre Troy et le Bureau de la grande rue St. Jacques.

ACTION POUR LIBELLE.— Le col. Gugsy, nous dit-on, vient d'intenter une action en dommages contre le *Pilot*, qui s'est permis de dire que le COL. GUBER dont parle M. O'Connor de New York ne peut être aucun autre que B. C. A. Gugsy, écrivain, devant Adjudant Général de Milice pour le Bas-Canada. Le galant colonel ajoute la rumeur, est furieux que le *Pilot* ait révoqué en doute sa loyauté et sa fidélité au gouvernement.

Nous prévenons tous nos abonnés retardataires de nous faire parvenir le montant qu'ils nous doivent pour abonnement à notre journal. Les conditions sont que l'abonnement est payable par semestre et d'avance. Comptant sur l'exactitude des abonnés, nous avons fixé le prix d'abonnement au modique taux de 12s.-6d. par année. Croyant avoir rempli toutes nos obligations, nous avons le droit d'exiger que nos abonnés s'acquittent de celles qu'ils ont contractées envers nous. Nous informons pour la dernière fois, ceux qui sont en retard que nous prendrons les mesures nécessaires pour les faire payer, s'ils ne se conforment au plutôt à notre juste demande.

Nous donnerons reçu dans notre journal comme par le passé.

VENTES PAR ENCAN.

Sel en Sac, quai des Indes, le 3, à 11 heures par A. J. Maxham.

DÉCÈS.

En cette ville, le 31 juillet, James George Baird, Ecuyer, Avocat, à l'âge de 37 ans.

A VENDRE A CE BUREAU

quelques copies du premier semestre de

l'AMI de la RELIGION et de la PATRIE,

contenant

l'Ante-Christ,

Roman en 2 vols.

PAR JULES de TOURNEFORT.

Pensées sur le Christianisme,

PAR M. DROZ.

RÉCITS SUR LA
REVOLUTION FRANÇAISE,

du 22 Février, 1848.

ainsi

QUE LES DÉTAILS SUR

l'Insurrection de Paris,

du 22 Juin, 1848.

Ceux qui veulent se procurer cette précieuse collection de Littérature et de détails sur la Révolution de France, feront bien de se hâter car il en sera disposé que très peu de copies. Prix 6s.-3d. Québec, 2 août, 1848.